

TAVI認定施設 治療開始

津市川崎、津山中央病院は、重の大動脈疾患等に有効な微創治療(TAV)、経カテーテル的大動脈弁換術の認定施設となり、2月から治療を始めた。岡山県北で初めてそれを実現したのは、心臓血管疾患の専門家である。岡山北では二三十台が高率。体の負担が少ないTAVによって、これまで外科手術の治療が難しかった患者の救命や生活改善が期待できる。(西本春男)

この場合、自覚症状はないが、狭窄の度合いが進むと胸の痛みや失神、息苦しさなどの症状が出るようになる。高齢によっては患者は死んでしまう。山中医師によると「80歳以上の7つ目で%が罹患し、症状が出た後、放っておきとて5年で死」することが多い」と言つ。

問題が解消されている
えなければ術前と同等の状態でリハビリに取り
会復帰につながる。

大動脈弁狭窄症の治療は外科手術と TAVI がある。薬による対症療法もあるが、根治はできない。

なテーテルを血管に挿入して行う。小さく折りたんだ人工弁をカテーテルを通して大動脈弁の位置まで運び、狭窄した弁をバルーンで押し広げて人

たしている高齢者が多
く、心臓や肺疾患などによる入院患者
は、東南に比べ10歳くらい



津山中央病院のハイブリッド手術室で初めて行われたTAVI - 2月1日(津山中央病院提供)

岡山県北初 心疾患患者の救命、生活改善期待



術後の経過を話し合う（左から）山中俊明医師、安東知之さん、松本三明医師＝2月8日、津山中央病院

さん(48)：「山市はほんとうに、田舎で暮らしてゐる感じがする。でも、田舎で暮らすのが、何よりもいい。」と語る。この年も、いつもの里親の手紙が届いた。毎日読むのが大好きだ。田舎で暮らすのが、何よりもいい。田舎で暮らすのが、何よりもいい。